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Sachverhalt:

Am Donnerstag den 10.  August  2023 um 17 Uhr wurde beim 2.  Fußverkehrscheck in Herne-Süd
deutlich, dass die Kinder der Grundschule an der Bergstraße große Probleme beim Überqueren der
Bergstraße haben.
Die regelmäßigen morgendlichen Übungen mit der Verkehrswacht und den Eltern sind zwar löblich,
reichen aber bei Weitem nicht aus, um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten. Eine Ampelanlage
würde das Leben der Kinder erheblich erleichtern und auch den Eltern die Sorge des Verkehrs für die
Kinder etwas abnehmen.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ist es seitens der Stadt oder des Straßenverkehrsamtes möglich, an der Bergstraße auf Höhe
der Grundschule eine Ampelanlage zu errichten?

2. Wenn dies nicht möglich ist, gibt es eine andere Möglichkeit, den Kindern das Überqueren der
Straße einfacher zu machen, wie zum Beispiel einen Fußgängerüberweg?

Die Verwaltung beantwortet die Fragen wie folgt:

Zu Frage 1:
Wie  auf  dem Abschlußworkshop am 16.10.2023  kommuniziert,  werden  die  Anregungen  aus  dem
Fußverkehrscheck  geprüft  und  die  Ergebnisse  kommuniziert.  Die  hier  angeführte  Sicherung  von
querenden zu Fuß Gehenden wird  mit  der  Polizei  und  der  Straßenverkehrsbehörde  in  einem der
nächsten Routinegespräche abgestimmt. Das Ergebnis wird der Bezirksvertretung mitgeteilt.



Zu Frage 2:
Siehe Antwort  zur  Frage 1.  Auch dies wird zusammen mit  der  Verkehrsbehörde und Polizei  offen
geprüft.


